



## MONREAL PRIORIZA PACTO CON ALIADOS

**EN UN MENSAJE** vía X, antes Twitter, el coordinador de Morena y [presidente de la Junta de Coordinación Política \(Jucopo\)](#) de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, anunció que esta semana iniciarán los trabajos de la reforma electoral y las conversaciones con los partidos aliados: Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido del Trabajo (PT).

"Esta semana será determinante rumbo al inicio del periodo de sesiones del primero de febrero. Iniciaremos el análisis en torno a la reforma electoral con nuestros aliados históricos PT y Partido Verde y convocaremos después a todas las fuerzas a construir acuerdos", dijo.

Reiteró que la Comisión presidencial encabezada por Pablo Gómez podría entregar una propuesta de reformas, y a su vez, la Presidenta Claudia Sheinbaum podría enviarlas al Congreso de la Unión.

"Lo primero que tenemos que hacer en las cámaras o en la cámara donde decida enviarla, será ponernos de acuerdo con nuestros aliados que históricamente en los últimos años han caminado con nosotros en las reformas que han transformado al país. Me refiero al PT y al Partido Verde", dijo.

Monreal añadió que los diputados esperan un paquete con al menos dos propuestas, una de reforma constitucional y otra a ley o

leyes secundarias en materia electoral.

Explicó que también motivará a los partidos de oposición a participar a pesar de que algunos de ellos han dicho que no meterán mano en ninguna discusión sobre la reforma electoral ya que no están a favor de ella.

Las declaraciones del legislador suceden a cinco días de que la mandataria federal afirmó que, aunque existen "coincidencias" en planteamientos de la reforma electoral, como es la reducción de los montos presupuestales para los partidos políticos, todavía no hay un consenso en torno a qué sucederá con los plurinominales y su futuro.

**Fernanda Rangel**